

**Alumnos de Biotecnología de la Universidad Europea de Madrid  
visitan la fábrica de Ercros en Aranjuez**



Estudiantes del grado en Biotecnología de la Facultad de Ciencias Biomédicas y de la Salud de la Universidad Europea de Madrid visitaron las instalaciones de Ercros en Aranjuez, el pasado 14 de octubre.

Los alumnos pudieron conocer las áreas de producción, control e I+D, pero se centraron fundamentalmente en la fabricación biológica: mantenimiento de cepas, control microbiológico, fermentación y extracción industrial. También se les explicó el compromiso de Ercros con la sostenibilidad y la responsabilidad social corporativa, así como los diferentes proyectos de futuro en los que está trabajando la división de farmacia.

La fábrica de Ercros en Aranjuez, con más de 70 años, se centra en la producción de materias primas y productos intermedios farmacéuticos, fundamentalmente antibióticos, aunque también antiulcerosos y antifúngicos. Sus productos se venden a más de 90 países en los cinco continentes.

Aranjuez, 16 de octubre de 2019